

Versicherungsgruppe die Bayerische: Vorstand Martin Gräfer ist Vertriebspersönlichkeit des Jahres 2016

Bei der Verleihung der „Makler-Champions 2016“ ist Martin Gräfer mit dem Sonderpreis „Vertriebspersönlichkeit des Jahres“ ausgezeichnet worden. Die Jury würdigte damit die erfolgreiche Arbeit des Vertriebsvorstands bei der Bayerischen.

Die Versicherungsgruppe schaffte es, sich im Wettbewerb um die Awards unter den Top 3 der deutschen Lebensversicherer zu platzieren, in der Sparte Sachversicherung erreichte die Bayerische Platz 4. Damit konnte sich das Unternehmen in den vergangenen Jahren stets verbessern und zählt aus Maklersicht zu den servicestärksten Versicherungen.

„Diese Auszeichnung freut mich wirklich ungemein“, sagt Martin Gräfer. „Sie zeigt, dass sich unsere tägliche Anstrengung lohnt. Ausruhen möchten wir uns auf diesen Lorbeeren aber auf keinen Fall. Wir werden weiterhin hart daran arbeiten, unseren Partnern und Kunden den bestmöglichen Service gemäß unserem Grundsatz „Versichert nach dem Reinheitsgebot“ bieten zu können.“

Die Makler-Champions wurden bereits zum sechsten Mal in Folge verliehen. Ihnen liegt eine Umfrage des Beratungshauses ServiceValue zugrunde, an der in diesem Jahr 2.135 Versicherungsmakler online teilnahmen. Sie beurteilten die Leistungen der Versicherer nach verschiedenen Service- und Leistungskriterien.

Pressekontakt:

Julia Rieger
Fax: 089 / 6787-8299
E-Mail: julia.rieger@diebayerische.de

Unternehmen

die Bayerische
Thomas - Dehler - Straße 25
81737 München

Internet: www.diebayerische.de